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Техуниверситет: коротко о главном

Единое информационное пространство

Открывая очередное заседание ректората, состоявшееся в понедельник, ректор

ВолгГТУ, чл.-корр. РАН И.А. Новаков огласил повестку дня. К запланированным

двум основным вопросам было добавлено несколько текущих.

О положении дел с совместительством преподавателей в вузе проинформировал проректор

по учебной работе А.А. Чугунов. Проректор по учебной работе И.Л. Гоник рассказал о

ситуации с введением новых учебных планов. А заместитель начальника УМО, руководитель

сектора квалиметрии и статистики  (СКС) В.И. Садовников доложил об интенсивности 

работы профессорско-преподавательского состава.

С докладом по основным вопросам выступил руководитель вуза И.А. Новаков. Иван

Александрович акцентировал внимание присутствующих на некоторых цифрах из проектов

централизованных расходов и плана развития материальной базы и информатизации

университета на 2008 год. Он, в частности, отметил, что статья «расходы» постоянно растет,

как следствие — уменьшаются затраты на капитальный ремонт. Но окончательно цифры

будут рассматриваться и утверждаться на Ученом совете, который состоится 29 февраля. А

пока идут предварительные обсуждения.

Проректор по учебной работе А.М. Дворянкин сообщил, что сегодняшние технические

возможности вуза, в принципе, уже позволяют сделать единое электронное информационное

образовательное пространство, способное обеспечить информацией все категории

пользователей. Осталось проработать некоторые вопросы, в основном, организационного

характера.

Пятый корпус ВПИ

У Волжского политехнического института (филиал ВолгГТУ) появился пятый

корпус: в районе химкомплекса города, рядом с корпусом Б, открылся новый

учебно-инновационный центр ВПИ.

В торжественной церемонии открытия принимали участие почетные гости — мэр Волжского

И.Н. Воронин, полномочный представитель губернатора В.С. Антонов, ректор ВолгГТУ И.А.

Новаков и ведущие специалисты промышленных предприятий г. Волжского.

Еще в 2005 году ВПИ приступил к строительству лабораторного корпуса, а сегодня можно

сказать, что это уникальный по своим характеристикам учебный центр.

Ректор ВолгГТУ И.А. Новаков остался доволен увиденным. И действительно, «начинка»

нового корпуса впечатляет. Политехники теперь будут учиться в условиях, близких к

«боевым». Подобная возможность работать в почти реальной производственной обстановке,

самостоятельно управлять процессом производства, позволит нынешним студентам в

будущем скорее освоиться на новом рабочем месте.
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Урок для кураторов

20 февраля прошел семинар кураторов академических групп I курса.

Опытом работы с первокурсниками по итогам первой сессии поделилась И.Г. Каменнова,

инспектор деканата ФАТ. Она рассказала о контактах с родителями, мерах, принимаемых

для улучшения успеваемости, и привлечении к воспитательной работе с младшими курсами

старшекурсников.

Ведущий социолог Е.П. Скорикова представила проект новой программы

психолого-социологической службы университета по профилактике правонарушений. 

Ведущий психолог Д.В. Воронков обратил внимание кураторов на мероприятия, проводимые

волонтерами службы.

А директор студклуба Е. Хорищенко рассказала об организации досуга студентов и

ближайших мероприятиях.

На фото: В.Ф. Каблов, И.Н. Воронин, И.А. Новаков на открытии корпуса ВПИ.
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